

| | | |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|
| Fecha 14.04.2009 | Sección Primera | Página 9 |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|

EN CORTO

300 mil afectados

Ecatepec sigue sin recibir líquido

ECATEPEC, Méx.— En este municipio, más de 300 mil personas no tienen todavía agua potable, aunque desde la tarde del sábado se reanudó el servicio del Sistema Cutzamala. Francisco Reyes Vásquez, director del Sistema de Agua y Alcantarillado local, reconoció que en las 280 colonias del municipio apenas se está sintiendo el efecto que provocó la suspensión del suministro. *(Emilio Fernández)*

